

## Les Echos / Spécial Vins

7 décembre 2023 — Dossier coordonné par Jean François Pecresse et dégustation par Carla Elle Rogosky

---



### VEUVE-FOURNY CLOS DU FAUBOURG NOTRE-DAME 2013, EXTRA-BRUT

*Micro-parcelle de 0,29 hectare en monopole, le Clos du Faubourg Notre-Dame, près de Vertus, possède des sols peu profonds sur roche calcaire (rendzine). Après neuf ans d'élevage sur lies, le vin se montre délicat et concentré à la fois. Dans un premier temps, une certaine douceur aromatique, mêlant notes lactiques et mandarines, enrobe la bouche. Puis le vin fond, sa chair s'unit, et présente une grande persistance.*

---

### VEUVE-FOURNY CLOS DU FAUBOURG NOTRE-DAME 2013, EXTRA-BRUT

*A monopoly micro plot of 0.29 hectares, Le Clos du Faubourg Notre-Dame, near Vertus, has shallow soils on limestone rock (rendzine). After nine years of ageing on lees, the wine proves to be both delicate and concentrated. Initially, there is a certain aromatic sweetness, combining milky notes and mandarins, which envelop the palate. Then the wine melts, its flesh comes together, presenting great persistence.*